
Ce qui m'a rendue heureuse, la

naissance de ma fille ! Beaucoup

de femmes ont du répondre la

même chose ! En effet la

naissance d'un enfant c'est le

plus beau cadeau, lorsque le

cordon est encore lié à toi et que

ton petit bout te regarde c'est

extra, et l'amour parce que c'est

ce qui nous fait vivre, ressentir

désirer les choses, nous fait

trembler nous fait sentir vivant...

Pascale 39 ans Bondy
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